



Stadtgemeinde Knittelfeld  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Handykurs für die Generation 50+

**Die rasante Entwicklung der modernen Technologie stellt insbesondere für ältere Menschen im Alltag oft eine große Hürde dar.**

Um dieser Herausforderung zu begegnen, hat Josef Hafner-Brunner, ein engagierter Mitarbeiter der Stadtgemeinde, sich dem Thema angenommen und bietet Unterstützung im Umgang mit Smartphones an. In diesem Rahmen stand er kürzlich bereit, um Fragen zur mobilen Technik zu beantworten und praktische Hilfestellungen zu geben.

